

**CONTACTO:**

Parsiri Stelnik

Friends of Riverglades Dual Language

[friendsrivergladesdl@gmail.com](mailto:friendsrivergladesdl@gmail.com)**CIENTOS DE PERSONAS ACUDEN EN APOYO DEL PROGRAMA BILINGÜE DE LAS ESCUELAS PÚBLICAS DEL CONDADO DE BROWARD**

**— Los Padres de familia de la escuela primaria de Riverglades se unen con los Padres de Familia de la escuela primaria de Eagle Ridge Elementary para presionar por la legislación estatal en nombre de la educación multilingüe —**

**PARKLAND, FL (13 de marzo de 2023)** — Cientos de simpatizantes o seguidores del programa de lenguaje dual de las Escuelas Públicas del Condado de Broward participaron el pasado 11 de marzo en el [Desfile por la Celebración del Día de la ciudad de Parkland: en su 60 Aniversario](#). [Friends of Riverglades Dual Language](#), organización dirigida por padres de familia, fueron los ganadores del premio del desfile de carrozas. La participación forma parte de la campaña, la cual busca asegurar los fondos y el apoyo necesario para garantizar la continuación del programa.

Dual Language es un programa de inmersión bilingüe K-12 de inglés-español que actualmente opera en 40 escuelas públicas del condado de Broward, incluida la Escuela Primaria de Riverglades en Parkland, Florida. Renée Pyka, quien tiene su hijo actualmente cursando kindergarten en el programa, dijo: "El programa ayuda a toda la comunidad. Es un programa inclusivo: en la escuela todos fueron invitados a unirse al desfile al igual que a formar parte de la organización y a participar caminando en el desfile. Me encanta como mi hijo de kindergarten le enseña a toda nuestra familia lo que aprende en su clase bilingüe, y por ejemplo, aunque mi otro hijo mayor no está en el programa, ahora también es parte del movimiento ya que es un beneficio tener el programa bilingüe en nuestra escuela."

Una [petición](#) que tiene como objetivo solicitar los fondos necesarios para garantizar y mantener el programa; así como la creación de un Consejo de asesoría del mismo para el Condado de Broward, generó cientos de firmas la cual se presentó a la junta escolar en febrero. Los representantes del distrito escolar del condado de Broward, incluida la presidenta de la Junta Escolar, Lori Alhadeff, el superintendente regional del norte, el Dr. Jermaine Fleming, y la directora bilingüe / ESOL, Victoria Saldala, se reunieron con miembros de Friends of Riverglades Dual Language el pasado 1 de marzo y expresaron su apoyo al programa. Sin embargo, no proporcionaron, ni definieron un calendario específico como tampoco los próximos pasos necesarios a seguir con respecto a las solicitudes descritas en la petición.

Los padres también han solicitado a la junta escolar mayor claridad sobre el plan de la clase piloto del programa, que iniciará en las escuelas de Educación Media, el cual debe garantizar la continuación del mismo para los estudiantes de quinto grado de la escuela de Riverglades Elementary, que se espera se conviertan en la primera clase Bilingüe en Westglades Middle School, para el próximo año escolar que inicia en el otoño. No obstante, a esta solicitud, los representantes del distrito escolar que se reunieron del 1 de marzo no confirmaron ni cuando, ni tampoco si se contratará el maestro para el programa bilingüe en Westglades Middle School.

Se espera que los estudiantes de quinto grado comiencen la selección de sus cursos para el sexto grado a principios del mes de abril.

En un esfuerzo adicional y para asegurar la existencia de una legislación adecuada a nivel estatal que apoye programas de inmersión multilingüe, Friends of Riverglades Dual Language se han asociado con los padres de familia de la Escuela Eagle Ridge para formar un grupo llamado Friends of Multilingual Education. "La fluidez en un segundo idioma se está volviendo esencial en nuestro mundo globalizado. Es una oportunidad y una ventaja para aprovechar que a través de nuestras escuelas públicas nuestros niños reciban educación multilingüe. Estoy encantada de unirme a este grupo, Friends of Multilingual Education, para mostrarle al condado y al estado la necesidad urgente de obtener fondos al igual que su apoyo", dijo Sandy Haynes, una madre de la escuela Eagle Ridge.

El grupo está trabajando para asegurar un consejo de asesoría a nivel estatal, así como también, obtener fondos suficientes para mejorar la compensación de los maestros de programas multilingües, capacitación y certificación de los educadores, un currículo adecuado a las necesidades de los estudiantes del programa, asistencia académica para los niños, y una administración comprometida para que programas multilingües se lleven a cabo con fidelidad y éxito en las escuelas públicas de Florida.

**Acerca del programa Bilingüe del condado de Broward:**

El Programa Bilingüe de BCPS ofrece un programa de adquisición de un segundo idioma. El objetivo del programa es proporcionar a los estudiantes la oportunidad de convertirse en bilingües a través del aprendizaje; en las diferentes áreas: escuchar, hablar, leer y escribir en inglés y español. Iniciándose en el programa en kindergarten o primer grado, los estudiantes aprenden ambos idiomas en contexto. Para obtener más información sobre el programa, visite [www.browardschools.com/duallanguage](http://www.browardschools.com/duallanguage).

###